

#21EnPaz

Toque de queda en Cali a partir de las 7:00 p.m. por actos vandálicos

RIOHACHA

Policía desbloquea carreteras en el sur de La Guajira



CARACOL RADIO | 21/11/2019 - 15:18 COT

La Policía Nacional instaló desde muy temprano su PMU el cual les permite estar al tanto de los hechos que se presentan en la marcha. En horas de la mañana se efectuaron intervenciones preventivas en la vía que conduce Urumita a Villanueva en la Guajira, donde las Autoridades junto con su equipo de reacción inmediata, lograron separar las rocas y algunos maderos que la comunidad había interpuesto en la vía, para paralizar el flujo vehicular.

En el departamento de la Guajira se realizan concentraciones, marchas y movilizaciones, especialmente en el parque Simón Bolívar y la Universidad de la Guajira en el municipio de Riohacha.

En el Departamento del Magdalena hay concentraciones en el municipio de Aracataca y Santa Marta, en la Universidad del Magdalena y en el Sena Empresarial.

En el Departamento de Atlántico también se realizan sus respectivas protestas, en Sabanalarga, Baranoa y Tubará, en los cuales se movilizaron buses salientes de Sabanalarga y Campo de la Cruz, con destino a Barranquilla. Las marchas cuentan con acompañamiento policial, protegiendo la integridad de los ciudadanos.

En el Departamento de Bolívar, 12 buses de los municipios de Soplaviento, Guamo, Mahates, Arroyohondo y Calamar los cuales se desplazaron hasta la entrada del puente de Turbaco para iniciar su movilización a través de la ciudad de Cartagena hasta el complejo Deportivo Perea. Igualmente, en Cartagena las movilizaciones comenzaron, dirigiéndose al complejo deportivo de esa ciudad.

En el Departamento del Cesar, las marchas comenzaron desde el parque el obelisco y en el departamento de Sucre trabajadores de la empresa **Ecopetrol**, también realizan su respectiva marcha.

NUESTROS AUDIOS

- El Pulso del Fútbol, 21 de noviembre del 2019
- Lulfer Cuello habló sobre su producción musical "Renacer"
- Kosmetic 2019 en Bogotá

Comentarios 0

Riohacha La Guajira

CONTENIDO PATROCINADO

TE RECOMENDAMOS



¡Bebé en camino! Mauro Urquijo y su esposa serán papás



Investigan al hombre que dejó abandonada una meleta en el Metro de Medellín

recomendado por @utbrain

TRANSPORTE ESCOLAR

Se cae millonaria licitación de transporte escolar en La Guajira



lourdesnique/pixabay



CARACOL RADIO BARRANQUILLA | 13/11/2019 - 13:38 COT

Por las observaciones que ha hecho la Procuraduría General de la Nación, el gobernador encargado de La Guajira, Jhon Fuentes, manifestó que fue revocada la apertura de la licitación pública para el transporte escolar de la zona urbana y rural de La Guajira.

La cuestionada licitación por más de 28 mil millones de pesos y que iba a beneficiar a 8 mil niños en 12 municipios del departamento se cayó por tres observaciones que hizo la Procuraduría, una de esas era aclarar cómo se definirían los requisitos para escoger a la empresa que se iba encargar de este contrato.

Procuraduría Colombia @PGN_COL

El gobernador (e) de La Guajira, Jhon Fuentes, acogió las observaciones de @PGN_COL y revocó la apertura de la licitación para el transporte escolar en 12 municipios, por más de \$27.926 millones de pesos, para hacer los ajustes jurídicos necesarios y reiniciar el proceso.

13 13:15 - 13 nov. 2019

Ver los otros Tweets de Procuraduría Colombia

NUESTROS AUDIOS

- El Pulso del Fútbol, 21 de noviembre del 2019
- Lulfer Cuello habló sobre su producción musical "Renacer"
- Kosmetic 2019 en Bogotá

"Con nuestros asesores haremos los ajustes necesarios que le permitan al departamento abrir nuevamente la licitación teniendo en cuenta las recomendaciones de la Procuraduría", indicó el gobernador (e) **Jhon Fuentes Medina**.

Caracol Radio había conocido que el Ministerio Público ya había enviado dos documentos con observaciones el 15 y 25 de octubre los cuales no tuvieron respuestas por la Gobernación, por lo que el organismo hizo un tercer llamado para que se modificara el cronograma tal cual como decidió el gobernador encargado ad portas de la adjudicación.

Comentarios 0

Riohacha Transporte escolar La Guajira Transporte carretera

CONTENIDO PATROCINADO

TE RECOMENDAMOS



Dimevior se pronunció frente al



Así está la tabla de medallero en

